

## Babinsa Koramil Prambanan Hadiri Kegiatan Api Unggun Perjusa SDN 2 Cucukan

Agung widodo - [KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID](http://KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID)

May 19, 2024 - 16:59



*Babinsa Koramil Prambanan Hadiri Kegiatan Api Unggun Perjusa SDN 2 Cucukan*

KLATEN – Sertu Imam Bonajar, Babinsa Desa Cucukan dari Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) menghadiri kegiatan Api Unggun Perkemahan Jumat Sabtu (Perjusa) di SDN 2 Cucukan, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (18/5/2024)

Acara tersebut merupakan bagian dari kegiatan Pramuka yang rutin diselenggarakan di setiap sekolah, baik di lingkungan sekolah maupun di luar sekolah.

Perjusa adalah program Pramuka yang bertujuan untuk mendidik dan menumbuhkan keberanian serta kepercayaan diri anggota Pramuka melalui berbagai aktivitas, salah satunya adalah kegiatan Api Unggun. Api Unggun merupakan acara hiburan dengan suasana yang penuh suka cita, di mana para anggota Pramuka bisa mengekspresikan diri mereka melalui berbagai pentas seni dan kreativitas.

Kegiatan Api Unggun ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya Ketua Kwarran Prambanan Naryo, Kepala Desa Cucukan Heru Pramana, Kepala SDN 2 Cucukan Darmini, Ketua Komite SDN 2 Cucukan Thukul Raharjo, Wakil Komite SDN 2 Cucukan Joko Susilo serta seluruh guru dan kakak pembina dari Kwarran Prambanan.

Saat ditemui Sertu Imam Bonajar menyampaikan pentingnya kegiatan Pramuka dalam membentuk karakter generasi muda.

“Kegiatan seperti Perjusa ini sangat penting untuk menumbuhkan rasa kebersamaan, tanggung jawab, dan keberanian pada anak-anak. Semoga melalui kegiatan ini, para siswa dapat menjadi pribadi yang lebih mandiri dan percaya diri,” ujar Sertu Imam Bonajar.

“Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan semangat Pramuka terus tumbuh dan berkembang di kalangan generasi muda serta dapat membentuk karakter yang kuat dan berakhlak mulia,” pungkasnya.

Kegiatan Api Unggun Perjusa di SDN 2 Cucukan ini menjadi bukti nyata bahwa pendidikan karakter melalui kegiatan kepramukaan sangat penting dan efektif dalam membentuk kepribadian siswa.

Acara Api Unggun berjalan dengan meriah dan penuh antusiasme dari para peserta. Berbagai penampilan menarik dari anggota Pramuka, seperti pentas seni, drama, dan nyanyian, membuat suasana semakin hangat dan semarak.

Kepala SDN 2 Cucukan juga mengungkapkan rasa bangganya terhadap semangat para siswa dan dukungan dari berbagai pihak yang telah mensukseskan acara ini. (Red)